
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

一
月
四
日
、
日
本
共
産
党
杉
並
区
議
団
と
候
補

者
で
、
田
中
区
長
に
申
し
入
れ
を
行
い
ま
し
た
。

前
山
田
区
長
の
時
は
、
区
長
自
ら
は
出
て
こ
な

い
事
が
多
か
っ
た
そ
う
で
す
が
、
田
中
区
長
は
直

接
対
話
に
応
じ
、
４
０
分
近
く
に
も
わ
た
っ
て
、

じ
っ
く
り
懇
談
を
す
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。 
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１） 認可保育所を増設すること。 

２） 特養ホームを増設すること。 

３） 区独自のヘルパー派遣など、在宅介護支援を

拡充すること。 

４） 緊急融資制度を来年度も継続して行うこと。 

５） 公契約条例をつくること。 

６） プレミアム付き商品券事業を拡大し、来年度

も引き続き行うこと。 

７） 住宅リフォーム助成制度を行うこと。 

８） 低所得者への地デジ対策支援を行うこと。 

９） ３０人学級を小中全学年で行うよう国、都に

強く求めること。 

１０） 南伊豆健康学園を存続すること。 

１１） 憲法違反の「つくる会」の教科書を使用して

いる異常な状態を改善するために、公平、公

正な教科書採択事務の確立に努めること。 

杉並区議会議員予定候補 

杉並区善福寺２－２－１１

TEL 090-9973-0941 
 

ホームページ 
http://www.jcp-yamada.jp/ 

一つ一つの政策について、意見交流が行われました。 

申
し
入
れ
の
結
果
、
一
つ
一
つ
の
政
策
に
つ
い

て
、
一
致
で
き
る
点
も
あ
り
、
何
よ
り
も
前
区
長
と

は
異
な
り
、
ど
の
よ
う
な
立
場
で
も
き
ち
ん
と
議
論

を
深
め
る
と
い
う
姿
勢
が
あ
り
ま
し
た
。 

杉
並
区
政
を
区
民
本
位
の
政
治
に
切
り
替
え
る

た
め
に
も
、
ど
の
よ
う
な
課
題
で
も
道
理
に
立
っ
た

議
論
を
通
じ
、
現
実
政
治
を
前
に
動
か
し
て
い
く
こ

と
が
必
要
に
な
っ
て
い
ま
す
。 

日
本
共
産
党
も
是
々
非
々
の
立
場
で
、
全
力
で
頑

張
る
も
の
で
す
。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

☆俳句の会に参加しました 
 

１月８日（土）地域の方に誘われて、俳句の

会に参加しました。日頃、演説など人前で話す

ことも多いため、大変良い経験になりました。

私が詠んだ句は、 
「初春に 国耕して 平和よぶ」 
自分の名前に絡めて詠んでみましたが、イマイ

チか…。これからも修行します。 

４
日 

荻
窪
駅
で
朝
宣
伝 

吉
田
都
議
、
く
す
や
ま
区
議
、

小
倉
区
議
、
地
域
の
後
援
会
の
み

な
さ
ん
と
仕
事
始
め
の
ご
挨
拶

を
し
ま
し
た
。 

昨
年
末
、
本
天
沼
２
丁
目
の
空
き
地
に
「
高
齢
者
向
け
の

施
設
を
作
っ
て
ほ
し
い
」
と
求
め
る
周
辺
住
民
の
み
な
さ
ん

と
、
杉
並
区
政
策
経
営
部
に
二
回
目
の
要
請
を
行
い
ま
し
た
。

本
天
沼
地
域
に
は
、
高
齢

者
向
け
の
施
設
が
少
な
く
、

地
域
の
お
年
寄
り
の
み
な

さ
ん
が
気
軽
に
集
え
る
高

齢
者
施
設
が
必
要
と
さ
れ

て
い
ま
す
。 

杉
並
区
は
他
区
に
比
べ

て
も
独
居
老
人
が
増
え
て

お
り
、
支
援
策
の
一
つ
と
し

て
も
重
要
で
す
。 

参
加
さ
れ
た
住
民
の
方

か
ら
は
、
「
高
齢
に
な
っ
て

も
安
心
し
て
住
み
続
け
ら

れ
る
区
に
し
て
ほ
し
い
」
と

の
意
見
が
寄
せ
ら
れ
ま
し

た
。 要

請
の
結
果
、
区
も
高
齢

者
向
け
施
設
の
必
要
性
は

認
識
し
て
お
り
、
「
地
域
住

民
の
切
実
な
要
望
と
し
て

検
討
課
題
と
す
る
」
と
の
回

答
で
し
た
。 

引
き
続
き
、
地
域
要
求
実

現
の
た
め
に
取
り
組
み
を

進
め
ま
す
。 

小
倉
順
子
区
議
会
議
員
と

杉
並
区
管
理
地
の
空
き
地

を
調
査
し
ま
し
た
。 

☆スキー・スノボに行きました 
 

年始のお休みを使い、青年学生後援会のみな

さん２０名とスキー・スノボに行きました。 
久々に、思いっきり体を動かし、リフレッシ

ュしてきました。 
一
番
手
前
が
私
で
す
。 

青
年
学
生
後
援
会
に
新
た

な
仲
間
も
加
わ
り
ま
し

た
。

元
日
の
朝
、
井
草
八
幡
宮
で
宣
伝 

地
域
の
後
援
会
の
み
な
さ
ん
、
応
援
に

駆
け
つ
け
て
く
れ
た
同
級
生
と
、
井
草
八

幡
宮
で
元
旦
の
ご
挨
拶
を
行
い
ま
し
た
。


